



# 学園だより

令和3(2021)年5月31日

小中一貫校むくのき学園  
大阪市立啓発小学校  
大阪市立中島中学校

学校では子どもたちが朝から登校し、一日を通して元気な姿を見ることができるようになりました。新しい学年や教科の学習が始まり、新しい友だちや先生との関係を築くためにも大切な時期に、突然通常の授業ができなくなりました。しかし子どもたちは、午後からの授業はもちろん、午前中の自習も真剣に取り組んでくれていました。パソコンを開いて先生の指示を見たり、学習動画を見て問題に取り組んだり、タイピングの練習をしたりと、多くの子どもたちがパソコンを活用して学習に取り組むことができました。事前に準備は進めていましたが、子どもたちの適応する早さには感心させられました。

延期された行事や授業時間の補填にこれから取り組んでいくことになります。子どもたちの負担にならないよう、感染症対策を徹底しながら、子どもたちの学びを保障していきたいと思います。

5月に予定していた7年生の一泊移住や9年生の修学旅行、そして6月に予定していた運動会も秋に延期して実施する予定です。詳細は決まり次第お知らせいたします。他の学年の校外学習も、できるものは延期して実施していきたいと考えております。

さらに今年は例年よりも早く梅雨入りが発表され、雨による災害も懸念されます。東淀川区のいずれかの地域において、河川氾濫の「警戒レベル3（高齢者等避難）」、「警戒レベル4（全員避難）」が発令された場合、学校は臨時休業となります。雨が続く場合は気象情報にも十分ご注意いただきますようお願いいたします。

「緊急事態宣言」が継続されています。引き続き健康管理には十分ご留意いただきますようお願いいたします。



3年 双方向授業



1年耳鼻科検診



2年生活科苗植え

## むくのき学園ホームページ

毎日の行事・連絡事項等いろいろな情報をお届けしています。ぜひチェックしてみてください。  
☆「むくのき学園」でご検索ください。

